

Activités parents-enfants Escapade vosgienne à Bussang

Séjour en famille à la neige

ER / 27/02/2015

Dans le cadre de l'activité parents-enfants, Sandra Febvay, responsable de l'atelier a encadré un séjour familial dans les Vosges à Bussang. Des temps de rencontres entre parents pour parler de sujets liés au quotidien et oublier les soucis. A l'approche du chalet, entouré de neige, certains étaient un peu inquiets et craignaient d'avoir froid. Mais ils ont vite été rassurés lorsqu'ils ont découvert l'intérieur et les chambres confortables attribuées à chaque famille. Les courses avaient été faites avant le départ, les parents ont géré l'intendance et préparé des repas savoureux. Zahra, un soir a composé une salade géante avec les "restes du frigo", comme les chefs le proposent aux candidats des concours culinaires, le résultat a été époustouflant. Les jeunes ont pu s'adonner aux joies de la luge tout autour du chalet, certains ont pu découvrir le plaisir de la glisse à skis, sur les pistes du Larcenaire de Bussang. Une visite à la confiserie



■ Déjà sur le retour.

Bressaude à La Bresse a satisfait les plus gourmands, une balade à Gérardmer a fait découvrir la Perle des Vosges. La visite à la confiserie Bressaude à la Bresse a réjoui les plus gourmands. Les soirées ont été égayées

par le chant des mamans, chacun a pu évoquer son pays d'origine, ses traditions.

Un séjour qui a beaucoup apporté aux participants, qui leur a fait oublier pour quelques jours les soucis de

la vie courante et profiter du bon air dans une région parfois méconnue. Ces moments de partage ont donné l'occasion de parler de leurs envies, de créer de nouvelles activités et évoquer ensemble des idées de sorties inédites.